Fecha

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

Tirada: \$515.658 Difusión: \$515.658 Ocupación:

Audiencia

66.983 20.174 19.138

75,43%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Ministra de Minería Aurora Williams en Iguique y en Longino TV:

"Hoy hemos certificado a 1.400 estudiantes de 14 colegios técnicos profesionales de la región de Tarapacá"



condición particular que les abre posibilidades laborales en la minería de la zona y le otorga mayores ventajas para trabajar en la industria minera". La jornada de capacitación estuvo a cargo de expertos y profesionales del Servicio Nacional

SERNAGEOMIN, " quienes le ponen un poco de corazón, además de los conocimientos técnicos, al enseñar y formar jóvenes en seguridad minera".

La ministra Williams explicó que este organismo del Estado tiene a su explotación y cierre de la minería a nivel nacional, como también la seguridad minera.

"Es como la policía minera-precisa la ministra Aurora Williams- y su certificación es esencial, la que realiza a través de sus expertos en minería y

Una visita rápida, pero muy fructífera, realizó ayer a nuestra región y específicamente a Iquique, la ministra de Minería Aurora Williams, quien encabezó la ceremonia de entrega de certificados a estudiantes de colegios técnicos profesionales de 5 comunas de Tarapacá.

Así lo dio a conocer en entrevista exclusiva, en

Longino TV, al periodista Rodrigo Iturra Véliz, quien conversó en directo con la secretaria de Estado, la que se mostro agradecida de la labor de estos auténticos medios regionales.

"Hoy he venido a realizar una actividad muy importante en conjunto con SERNAGEOMIN, el Ministerio de Educación y de los establecimientos de

educación técnico profesionales de esta región: la certificación como experto de seguridad de 1.400 estudiantes de 17 establecimientos educacionales de 5 comunas de la región de Tarapacá". Precisó que las y los es-

tudiantes recibieron importante ilustración "en seguridad y seguridad minera, que los habilita ahora para tener una